

LIEBE BÜRGERINNEN UND BÜRGER VON SEEFELD UND UMGEBUNG

Das Krankenhaus Seefeld
- heute Chirurgische Klinik - hat sich seit der Eröffnung des ersten Hauses vor über 100 Jahren ständig weiter entwickelt. Sein Ruf reicht heute weit über die Landkreisgrenzen hinaus.

Das ist für den Erhalt des Hauses notwendig. Davon profitieren wir Bürger, wenn wir ganz ungewollt Patienten werden. Derartig schnell erreichbare Unfall- und Krankenhilfe vor Ort zu haben, ist keine Selbstverständlichkeit.

Darum: Unterstützen Sie uns bitte mit Ihrer Mitgliedschaft oder durch eine Spende.

HERZLICHEN DANK!

Beiträge und Spenden sind steuerlich abzugsfähig.

Krankenhaus Seefeld e.V.
www.freundeskreis-und-foerderverein-krankenhaus-seefeld.de oder kurz
www.fufks.de

info@freundeskreis-und-foerderverein-krankenhaus-seefeld.de oder kurz
info@fufks.de

Sitz des Vereins ist die
Chirurgische Klinik Seefeld
Postadresse:
Irmtraud Pfänder (Schriftführerin)
Freundeskreis und Förderverein
Krankenhaus Seefeld e.V.
Erling, Gartenstraße 25 c
82346 Andechs



Bitte Fensterumschlag benutzen

SPENDENKONTEN

**Bankverbindungen: Freundeskreis und Förderverein
ein Krankenhaus Seefeld e.V.**

VR-Bank Starnberg-Herrsching-Landsberg eG
IBAN: DE20 7009 3200 0000 3466 00
BIC: GENDEF15TH

Kreissparkasse München-Starnberg-Ebersberg
IBAN: DE25 7025 0150 0022 2653 67
BIC: BYLADEM1KMS

Freundeskreis und Förderverein
Krankenhaus Seefeld e.V.
Irmtraud Pfänder (Schriftführerin)
Erling, Gartenstraße 25 c
82346 Andechs

Aus dem Grusswort des Arztlichen Direktors und Chefarzts der Chirurgie Dr. Markus Wagner:

"Die Klinik hat einen Schwerpunkt für onkologische und minimalinvasive Chirurgie sowie Orthopädie und Unfallchirurgie und sie bietet ihren Patientinnen und Patienten höchste chirurgische Qualität sowie professionelle Pflege in persönlicher Atmosphäre.

... Wichtig für den Behandlungserfolg und auch für die Zufriedenheit unserer Patienten, ist die hervorragende Zusammenarbeit zwischen zuweisenden und nachbehandelnden Kolleginnen und Kollegen und unserer Klinik: ambulante Vorstellung, Vorbereitung für Untersuchungen, Indikationsstellung, Organisation des stationären Aufenthaltes und Weiterbehandlung sind zwischen allen Beteiligten zum Wohl der Patientinnen und Patienten optimal koordiniert.

... Heilwerden, das umfasst viel mehr als nur die technische Seite der Medizin, sie benötigt in gleichem Maße eine zeitliche und persönliche, eine empathische Zuwendung, um die wir uns ständig bemühen, weil wir davon überzeugt sind, dass sie im Zentrum des Heilseins stehen."

Dem Freundeskreis und Förderverein Krankenhaus Seefeld teilte er u.a. noch mit:

"Ich möchte eine professionelle, moderne Medizin, die menschlich zugewandt ist und nicht immer das was möglich ist, in den Vordergrund stellen, sondern diejenige Behandlung die individuell für den Patienten am sinnvollsten ist, empfehlen und vertreten."



Aus der Vereinsgeschichte:

Unter dem Motto „Hilfestellung zum Wohle der Patienten“ förderte der Freundeskreis Krankenhaus Seefeld e.V. seit 1998 die Chirurgische Klinik Seefeld. Durch Spenden unterstützte er nicht nur die Anschaffung ausgewählter medizinischer Geräte, sondern auch Investitionen, die zum Wohlbefinden des Patienten beitragen.

Seit der Vereinsgründung im April 1998 bis Ende des Jahres 2016 konnten Einnahmen im Gesamtwert von 367.000 Euro erzielt und gespendet werden.

HERZLICHEN DANK!

Das Engagement des Freundeskreises mit seiner Vorsitzenden Frau Ingrid Frömming ging weit über die finanzielle Hilfe hinaus: Auch die Präsentation der Chirurgischen Klinik Seefeld in der Öffentlichkeit als ideeller Beitrag war und ist dem Verein ein zentrales Anliegen.

Im November 2016 verabschiedeten sich Frau Ingrid Frömming und das gesamte Team aus der Vorstandschaft. Sie bedankten sich für die Unterstützung bei den Mitgliedern und Sponsoren. Frau Frömming hatte sich 18 Jahre ehrenamtlich für den Verein eingesetzt.

Bei der anschließenden Wahl wurde von den anwesenden Mitgliedern die gesamte Vorstandschaft neu gewählt. Frau Frömming wünschte dem neuen Vorstandsteam viel Erfolg.

Seither wird der „Freundeskreis und Förderverein Krankenhaus Seefeld e.V.“ vom 1. Vorsitzenden Christian Schiller (Herrsching), 2. Vorsitzenden Dr. Jan Polasek und dem Schatzmeister Josef Schneider (beide Hechendorf) geführt. Schriftführerin ist Irmtraud Pfänder (Andechs) und als Beisitzer wurden Robert Brack (Herrsching) Jacqueline Zrenner (Inning) gewählt.

Der Freundeskreis und Förderverein Krankenhaus Seefeld e.V. und die Klinikleitung freuen sich auch weiterhin über Ihre Unterstützung durch eine Mitgliedschaft oder Spende, um weiterhin das Wohl der Patienten steigern zu können.

Der Mitgliedsbeitrag beträgt jährlich 25 Euro.

JA, ICH MÖCHTE DEN VEREIN UNTERSTÜTZEN

Ich trete dem Freundeskreis und Förderverein Krankenhaus Seefeld e.V. bei.

Familienname | Vorname

Straße | Hausnummer

PLZ | Ort

Telefon | E-Mail-Adresse

Ort | Datum | Unterschrift

- Den Beitrag von 25 Euro jährlich überweise ich.
 Ich erteile ein SEPA-Lastschriftmandat.

Freundeskreis und Förderverein Krankenhaus Seefeld e.V.
Gläubiger-Identifikationsnummer DE32ZZZ00000344228
Mandatsreferenz wird separat mitgeteilt.

SEPA-Lastschriftmandat

Ich ermächtige den Freundeskreis und Förderverein Krankenhaus Seefeld e.V., Zahlungen von meinem Konto per Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die vom Freundeskreis und Förderverein Krankenhaus Seefeld e.V. auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.
Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrags verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

Kontoinhaber

Bank

IBAN

BIC

Ort | Datum | Unterschrift